

Wenn du im Begriff bist, ein Permanent Make-up machen zu lassen, ist gut, wenn du die folgenden Dinge weißt:

Mindestens einen Tag vor der Augenbrauentätowierung solltest du keine Schönheitsbehandlung, sowie dauerhafte Augenbrauenfärbung, bei Augenlidtätowierung keine dauerhafte Wimpernfärbung machen lassen. Bei Augenlidtätowierung sollten die eventuell vorhandenen künstlichen Wimpern mindestens 2 Tage vor der Tätowierung entfernt werden!
Mindestens 2 Tage vor der Lippentätowierung darf der Schnurrbart nicht enthaart werden! Diese Behandlungen dürfen natürlich auch nach der Tätowierung 1,5 bis 2 Wochen nicht gemacht werden.
Wenn du anfällig für Herpes bist, solltest du vor der Pigmentierung der Lippen Medikament gegen Herpes nehmen.

Nach der Tätowierung darfst du 2 Wochen lang nicht sonnenbaden, Solarium, Schwimmbad, Badestrand oder Sauna besuchen.
Gesicht und Haare dürfen gewaschen werden, aber nur vorsichtig, damit die Narbe nicht aufweicht.

Verboten ist die Tätowierung zu kratzen, bzw. den Schorf zu entfernen.

Nach der Tätowierung ist die richtige Pflege sehr wichtig!

Wenn du deine Tätowierung in den ersten paar Wochen nicht richtig pflegst, kann diese austrocknen, eine dickere Narbe bildet sich daran und das Endergebnis wird vielleicht hell oder fleckig. Um das zu vermeiden, sollte die von der Kosmetikerin empfohlene Creme etwa 3-mal am Tag dünn aufgetragen werden, wenn die Oberfläche trocken ist. Du sollst immer ein sauberes Ohrstäbchen benutzen! Um Infektionen zu vermeiden, solltest du nur mit sauberem Ohrstäbchen in den Tiegel greifen.

Trage nur die von der Kosmetikerin gegebene Creme auf, nichts anderes!

Außerdem musst du beachten!

Bei Pigmentierung der Lippen darf man 2 Woche lang kein Lipgloss, Lippenstift benutzen, die Stelle mit Hand berühren, heiße oder scharfe Speisen essen.
Bei Augen solltest du bis zur vollständigen Heilung keine Wimperntusche, Lidschatten benutzen.



Bei Augenbrauentätowierung solltest du keine Grundierung im Bereich der Augenbrauen auftragen.

Nach der vollständigen Heilung wird das Permanent Make-up um ca. 30 bis 50 Prozent heller und etwas dünner, deshalb ist in der Regel eine Korrektur notwendig, bei der eventuell ein etwas dunklerer Farbton gewählt werden kann.

Gegen UV-Strahlung

Starkes Sonnenlicht ist – besonders bei Pigmentierung der Augenbrauen – sehr gefährlich, aber wir sollten auch bei Lippentätowierung aufpassen. Wenn die UV-Strahlung zu stark ist, kann sich die Tätowierung leicht verfärben. Das ist sehr unangenehm, aber es kann leicht vermieden werden. Trage eine 50-Faktor Sonnencreme auf die Augenbrauen, Lippen auf!

Wenn du diesen „Regeln“ folgst, bleibt dein Permanent Make-up für 1-3 Jahre schön!

